



C'est le 23 août que nous nous sommes retrouvés chez Sophie et Bernard pour un pique-nique convivial. Sous un ciel bleu dégagé et un beau soleil, nous étions bien installés sous les grands arbres du jardin. Chacun est arrivé avec ses plats faits maison, ses boissons, ses desserts.

Installés confortablement, nous avons pu partager toutes ces provisions, dans la bonne humeur, avec un fond musical grâce à Jacques.

Ensuite, place aux loisirs: belote, Mölkky, jeux de société: Uno, Level 8, Skyjo ou discussions, l'après-midi s'est déroulé calmement et trop rapidement! Il a fallu se séparer en se promettant de renouveler cette rencontre l'année prochaine!

